



キリスト福音教会恵風聖会 Gifted聖会の一コマ (2024年2月23日 於：日本フィンランド学校)

献身の証し

グロリーチャーチ敦賀自由キリスト教会 札幌 緑



私は、敦賀自由キリスト教会開拓から3年目の牧師家庭の長女として

生まれました。5人兄弟の3番目で、兄弟には生まれ、たくましく育ちました。小学校の卒業文集の私の夢に『すべての造られた者に、福音を宣べ伝えなさい。マルコ16:15』と神様に語られたので、私は福音を世界中に宣べ伝えたい」と書きました。この頃、クラス会で

十字架の賛美を独唱するなど、主が確かに私に触れてくださったことを覚えています。高校生になり、気ままに歩んでいた私の目の前に主が立って「わたしに従って来なさい」と両手を開いて招いてください洗礼を決心することができました。自分の身勝手さ、罪深さを感じていたので、本当に涙涙の洗礼式でした。そして黙示録3章8節を与えられ、私の人生を導く御言葉となりました。

20歳の時、大失恋を機に、神様を第一としなかったことを示されました。私のそばで涙を流す聖霊

様の姿を見せられ悔い改めに導かれました。自分の部屋に座り「神様を第一とします」と献身表明の祈りをしました。母教会で信仰生活を送っていたある日、自分自身の不信仰に衝撃を覚え、関西聖書学院の3週間コースに祈りのために入学しました。3週間後「主の道に来なさい」と招かれ、続けて3年間を学び、マラキ3章16〜18節を握って卒業することができました。

2000年4月から母教会で仕え、2010年に牧師に就任。燃え尽きを経験し、多くの弱さを通りつつ、常に主の御言葉に支えられてきました。ゼカリヤ書3章7節を頂き牧師の召しを確信し、今日も、生きて働く御言葉を語らせていただけることを喜んでいきます。天で「よくやった。忠実なしもべよ。」と主に言っていたきたい！と願って、牧会の難しさや格闘しつつ、それを上回る魂との関わりを喜び楽しんでいきます。あきらめない、真実な神様の恵みと、神の家族の愛と祈りに心から感謝いたします。すべての栄光を、主にお返しします。

子どもたちのためのワークショップ

大津キリスト福音教会 太田ともえ

パキスタンでは、近年、こども虐待がクローズアップされています。頻繁に問題になるのが性的虐待です。大家族制で複数の家族が同じ敷地内に住み、またお客さんを大切にする文化の中で、「近い他人」の出入りが多いことも要因の一つです。少し前、身近なところでも、親戚のおじさんからの被害を受けたケースと、学校のトイレで上級生から被害を受けたケースがありました。そのため、教会学校でもワークショップをすることになりました。

こども対象ですから、内容はとても単純です。何かあったら、1. 大声を出す 2. 安全な場所に逃げる 3. 信頼できる大人に話す というものです。まずは、ほかの人にみだりに触らせてはいけない「プライベート・パート」(口、胸、陰部、臀部)を絵で説明します。次に、だれかがその部分に勝手に触れようとした場合はどうするかを教えます。聖書にも、ヨセフがポティファルの妻から逃げた良い例がありますから、みことばからも学びます。あとは練習です。

同労者である女性伝道者があやしいおじさんに扮し、私の持つ人形に悪さをしようとやってきます。さあ、どうしますか?…「キャー!!!」おもいきりの大声で全員叫びます。次は?「家に逃げ帰る」「お母さんのとこ



ヨセフストーリー

ろに走っていく」「職員室に行く」など、口々に答えます。そして、だれに話しますか?「ボディガード!」…というのも、一人ボディガードを決めて、その人に今日中に「あなたが私のボディガードです」とお願いするように教えたからです。

最後は、叫ぶ・逃げる・ボディガードにまつわるゲームです。クリスチャンで叫ぶといえば、ハレルヤ!です。大声ハレルヤ選手権が開催されました。逃げるに関しては、チャナ豆をおはしでつかんで安全なカップに逃がすゲーム。最後は、強いボディガードにちなんで、腕相撲大会。大接戦ののち、中学生の男の子が優勝しました。これらすべてのこども達を神様が守って下さいますように!



～ T P K F 三役の提言～

TPKF —ともに立ち上がるパートナーとして—

書記 上田勇矢



T P K F イースト (主に関東)、F C M F (主に北陸)、K F K (主に関西) という 3 つのグループから成り立つ私たち T P K F は、全体としての法人格を持たず、教団ではありません。では、何なのか? 答えは T 単立の P ペンテコステ信仰を持つ K 教会の F フェロウシップ (交わり) です。属する教会は分担金を年 3 万円納め、教職者は T P K F 大会への参加責任があり、T P K F 大会の開催、ちから誌やペンテコステ誌の発行を協力して行ってきました。しかし、各教会は独自の自治の下にあるのでトップダウンにはなりえない構造です。

年 2 回、各グループからの代表者 12 名が集まり、情報や意見の交換、提案をしますが、重要事項の決議は T P K F 全体でなければなりません。つまり、私たちは全体を調整しながら前進するグループなのです。ここには権力の集中がない反面、物事の決断に時間がかかると

いうジレンマが発生します。T P K F 三役はこのジレンマの中で、夢、ヴィジョンと使命を全体で共有できるように協議を重ねています。また、海外のパートナー宣教団体との窓口になります。私は 3 月に fida (フィンランドの宣教団体) の招きを受けて、タイ王国バンコクで進む福音宣教の働きを見聞きし、短期宣教旅行リーダーのための学びを受けました。バンコクには地元クリスチャンラジオと協力し、大きなスタジオと映像編集室を備えた fida オフィスがあります。また、fida と他国からの宣教団体とが協力してカフェを運営し、珈琲と音楽スタジオレンタルの働きを通して、特に若い世代に福音を証ししています。

日本宣教のためにも、今、新たな宣教師が派遣される中、「ですから、弱った手と衰えた膝をまっすぐにしなさい。」(ヘブル 12:12) が心に留まります。教会の日常の運営と成長について弱さを感じ、悩む教会が多い中で、主は私たちを励ましてくださっていないでしょうか? 今、もう一度、そして何度でも共に立ち上がらせていただきますように。

子育て奮闘記（聖書の御言葉から）

栄シャローム福音教会 小山英児

現在、長男は26歳、次男は22歳になりました。長男も次男も小学生時代に信仰を持ち、水のバプテスマを受けました。二人とも、教会から離れることなく、今も、家族全員と一緒に祈り、主に仕えることができることを感謝しています。子育て奮闘記と言っても、すべては神様の恵みだと感じています。ただ、振り返ってみると、二つの聖書の御言葉が思い浮かびます。

一つ目は、

「ですから、人からしてもらいたいことは何でも、あなたがたも同じように人にしなさい。」（マタイの福音書7：12）

「自分がして欲しいことをしている？」

子どもたちに、問いかけたのはそのことだけでした。「自分にして欲しいことをしなさい」と口癖のように子どもたちに言わせました。ただ一方的に叱るのではなく、聖書の御言葉に生きることを教えたかったからです。子どもたちが二人とも成人となった今、それがどれほど彼らの人生に影響を与えているかは未知数ですが、先日、教会学校のおともだちに同じように教えていると長男が教えてくれました。次男は、「別に自分にして欲しいことを自分はしているわけではない」と言っていました。家の中でも外でも、親が表裏なく生きている姿が良かったと言っていました。そのような意味で、この御言葉が生きているのではと思いました。

二つ目は、

「いつも喜んでいなさい。絶えず祈りなさい。すべてのことにおいて感謝しなさい。これが、キリスト・イエスにあって神があなたがたに望んでおられることです。」（1テサロニケ5：16～18）

長男は言葉が遅く、幼稚園、小学校といじめがあり、公立の中学校に行くことは難しいと周りから心配されました。神様の不思議な導きでヴァイオリンがそれなりに上手に弾けるということで、音楽の専門の中学校に行くことになりました。ところが、そこでもいじめを受けることになりました。長男と先生との交換日記には、どんないじめを受けたかを訴えるものでいっぱいになりました。その様子を見るのは本当に辛いことでした。私たちにできることは、ただただ、祈るだけでした。毎朝、早朝、近くの駅まで送るとき、手を置いて祈りました。「いつも喜び、絶えず祈り、すべてのことについて感謝できますように。」そして、長男に「感謝！感謝！感謝！」と告白させてから車を走らせました。そんなある日、「これからは、感謝なことだけ書くようにします」と長男は宣言しました。そしてその宣言通り、長男は感謝なことだけを書くようになりました。その後、不思議な方法でいじめの問題は終わりました。幼稚園の頃は、自分の名前を言うこと

さえ困難だった長男も、ヴァイオリンで大学院まで行くことができました。今、音楽活動に勤しんでいます。

ただ、このように書きながら振り返ってみると、正直なところ、

自分は牧会伝道や生活費を稼ぐことに必死で、子どもたちに対して何もできなかったと感じています。旅行もほとんど連れて行けませんでしたし、特に、何かしてあげた自負もありません。妻が一人で工夫して頑張っていたようにも思います。アメリカの神学校では、教会と自宅が一緒だと子どもたちがプライベートがなくて教会から離れてしまうと脅されましたが、結局、教会の外に住む願いは叶わずに子どもたちは成長してしまいました。けれども子どもたちは教会に住むことにそれほどの抵抗はなかったみたいです。牧師家庭だけではなく、どのクリスチ안의家庭でも同じことが言えると思います。教会で育つ子どもたちは、教会の皆様や、そしてTPKFの皆様、一緒に子育てしていただけたことが感謝なことと感じています。不甲斐ない父親に対する神様の憐れみだと思えます。栄シャロームの創立宣教師であるモラー先生の息子さんは、幼い時に、お父さんの仕事は「準備」だと言ったという笑い話があります。「お父さんは今準備中」といつも言われていたので、学校でお父さんの仕事を聞かれた時、「準備」だと言ってしまったと言うのです。教会と家一緒だったので、妻がどれほど気をつけて子どもたちの世話をしていたかを思うと頭が上がりません。次男は、「夫婦仲が良かったのが良かったんじゃない」と言っていました。神様の恵み、そして、妻の忍耐に感謝しています。



あかし

神様の計画

甲西キリスト福音教会 石田輝雄



私、石田輝雄は23歳の時、テレビで日曜日の朝5時20分から放送されていた、レックスハンバード祈りの家族という番組を見たのが、キリスト教を知る最初のきっかけでした。その時は神奈川に住んでおり、転勤で滋賀県へ移ってからはしばらく見ることはありませんでしたが、ある時偶然にその番組と出会うことになり、キリスト教を学ぶことになりました。

ある時、クリスチャンとして人生を送りたければ、近くの教会へ行き他のクリスチャンと交わりなさいと言われ、甲西キリスト福音教会にきました。その時の牧師先生はフィンランド人のエルキ・イカライネン先生で、色々なことに対して積極的に活動しておられました。先生からは教会活動を通じて指導を受け、クリスチャンとしてのあり方を教わりました。

1988年6月26日受洗する事になりました。甲西の教会には受洗槽がなく、守山キリスト福音教会の受洗槽で、受洗しました。受洗後は一教会員として奉仕していましたが、14年後の受洗日に「関西聖書学院に行きなさい」という天の声を聴き2003年に入学し、学生として2年間勉強させていただきました。

その後、2年目終了時に学校が兵庫県西宮市から奈良県生駒市に移転するため、そこの管理人になりませんか、と言われすぐに了承しました。今考えると2003年に入学したのは管理人になるための神様の計画ではなかったのかと思っています。今もこの学校で神様から与えられた仕事に務めています。

令和6年能登半島地震で導かれた支援活動

Hope House 中林史郎



今回の地震により多くの方が大切な人の命を失ったことを想い、心の癒しのためにお祈りします。私は、個人的な友達が被災地域におり、地域密着の支援活動に導かれました。

1/4(木)、地域の教会と連携して穴水町役場、輪島市役所に救援物資を運びました。余震情報と変形した道路に留意しながら進み、救急車両が渋滞によって足止めされる場面も目の当たりにしました。

1/27(土)、現地知人の情報を通してニーズを把握し、第一回炊き出し(鳥と野菜の味噌汁、餃子)が実現しました。必要な人が集まり Hope House のキッチンを提供して炊き出しの準備。クリスチャンとしてできることは「希望を持っていきましょう」と励ましを伝えることくらいでした。しかし、体育館の避難所の中で賛美歌を歌ったりして皆さんを励ますことができました。2/12(月)、現地知人の情報から第2回の炊き出し。Hope House のゲンさんが200個のチョコチップクッキーを作ってくださいました。この後も2回の炊き出しを行い、災害支援の経験を積ませてもらっています。

災害地域に行くと、火事場泥棒から地域を守る地元民による自治隊が形成されています。外部市民である私は現地の大変な思いをしている人達を目の前に無力を感じる場面も多かったです。そのような中、知人への協力ができたことを主に感謝しています。今回の活動を機に、イースターの礼拝に来てくれた人、親子英会話イベントに来てくれた人が与えられました。主が働かれているところでは、救われる魂があることを信じます。ボランティアチームの一致、クリスチャンの一致の中で、救われる魂の証しができる日を祈り続け、心待ちにしています。主は今も働いておられます。(ヨハネの福音書5:17)

■ チャレンジキャンプ

〈イースト〉



K B I 舎監の富浦信幸先生をお迎えし、I ペテロの手紙 1: 8・9 「喜びの子」というテーマで開催しました。多くの誘惑や葛藤がユースを取り巻いています。クリスチャンだから悩んでしまうこともあります。【①だからこそ救われている喜びを味わい続ける、愛されていることをしっかり握る。②その「良い知らせ」を届ける任務はあなたに任されている。周りから見たら傷だらけの足も、主は美しいと言ってください。③「何をするか」より前に「何者であるか」を握ろう。喜びの子、喜びの人生はイエス様を通して受け取ることができる。】宿泊キャンプの醍醐味を味わい、彼らの応答する姿に大人も燃やされ、チャレンジを受けました。祈ってユースを送ってくださり、奉仕をしてくださった皆様に、素晴らしい光景を見せてくださった主に、心から感謝しています。

(町田純福音教会 石井すみれ)

■ 武生自由キリスト教会 特別集会 〈FCMF〉



私達の教会では1月20日(土)、21日(日)にウガンダのカメセ先生と通訳の森章先生をお迎えました。3回の集会では、悪魔は私達の全てを奪おうとするが神様は私達に命を与え豊かに持たせてくださる(ヨハネ10:10)、私達の立場を確認し私達の使命を全うするように(Iペテロ2:9)、神様が事を成さる時はとても速く神様の語った事は必ず成就する(アモス9:13)、と語られました。

北陸の雪の降る時期であり、人が集まるだろうか又、必要が満たされるであろうか、いろいろ心配の種もありましたが、雪も降らず、全ての必要が満たされ又、人々も集めてくださり感謝でした。何よりも求道者の方々が確信を与えられ、不治の病の方が癒やされた事は大きな感謝と喜びがありました。この集会のために沢山の祈りが捧げられた事も、事実です。主に栄光あれ!!

(鈴木豊美)

■ 恵風聖会報告「恵みの風薫る聖会」〈キリスト福音〉



「主の通られる道をまっすぐにせよ！—すべての者が神の救いを見るために—」

2月23日、日本フィンランド学校にて147名(内中高生9名、小学生以下22名)が参加。ゲストはハレルヤチャーチ高松の山川哲平牧師。「誰かを変えるのではなく、私を造りかえてください」との悔い改め、劣等感、プライド、この世の感わし、思い煩いを取り扱われる必要について力強く語られ、再臨への道備えの一日となりました。休憩時はカフェ、キッズ映画、ユースの集まりで良い交わりも！午後は聴く賛美、スキットを見て主を礼拝しました。開催までに多くの準備が必要で、教職者、信徒によって何度も作業し、聖会后には参加者全員で掃除をして帰り、良き協力の姿を見ることができました。※映像はYoutube「恵風聖会」検索。宣教メディアより説教CDを注文可。(担当教会・上田勇矢)

■ K B I

いつも関西聖書学院(K B I)のために尊い祈りと支えを心から感謝いたします。この原稿が読まれる頃はK B Iも3週間コースが終わり、本科がスタートしている頃だと思います。

昨年、10月15日にK B I元院長であられる高橋昭市先生が召天されました。葬儀の中で、八尾福音教会の道本先生がこのように語られました。「高橋昭市先生は、K B Iを“深さ”へと導かれました。その後、大田裕作先生、高橋めぐみ先生によってK B Iは“広さ”へと導かれてきました」と。これを聞いて私は、深い感動を覚えました。“十字架と聖霊、そして宣教”言い変えるなら、“深さ、そして広さ”です。

K B Iは今年63年目を迎えています。今年度も十字架と聖霊によって、いよいよ“深く”され、その恵みの泉から流れ出るいのちの川が、地の果てへといよいよ“広く”されていくこと、心から主に期待しています。

(関西聖書学院舎監 富浦信幸)

教会紹介



ハーベスト・チャーチ山梨 所在地：山梨県甲州市塩山下於曾 565
牧師 佐野鐘悦

当教会はスウェーデンの先生により建てられた純福音プロテスタント教会です。集会はみんなの顔が見える様に輪になり、アットホームな雰囲気です。集会では、互いのために祈り合い、御言葉に触れる時間を持ち、神様を礼拝しています。共に成長し合っていく、そんな教会内外問わず、本当の家族のように関わられる教会である事が魅力の一つです。

「私があなた方を愛したように、互いに愛し合いなさい」(ヨハネ 15:12)

(角和愛理)

教会・働き人情報

【訃報】

2024年2月9日、ピリヨ・シポネン師召天(甲賀キリスト福音教会、安曇川キリスト福音教会、甲西キリスト福音教会、亀岡ベタニヤ教会などで奉仕)

□ T P K F 新三役

委員長：芳三容子師、副委員長：山本義武師、書記：上田勇矢師

■ キリスト福音教会代表者

置田信也師(議長)、上田勇矢師(副議長)、上田正美師、森田繁雄師、シニヴィルタ・タネリ師

■ イースト新三役

議長：小山英児師、副議長：宮崎一実師、書記：稲葉基夫師

○ 横須賀クリスチャンセンター

3月23日 山田愛也師は阿野愛師(日本フォースクエア福音教団)

谷山福音教会)とご結婚

3月25日 山田愛也師、愛師 牧師に就任

○ いのちのパンの家

教会名・所在地の変更 いのちのパンの家 湘南

〒254-0075 神奈川県平塚市中原 1-5-19 代表者 高橋敏雄

■ K B I

本科3カ年コース卒業 吉田成就兄(京都キリスト福音教会)

C P R C コース修了 森田千鶴子師(雲井キリスト福音教会)

■ J P C 研修会(対面)

日時：5月24日(金)11:00～

場所：東京ライトハウスチャーチ ☎03-3758-1625

東京都大田区矢口2丁目1-18 矢口渡駅歩いて7分

テーマ：「世界宣教の完成と祈りについて」

講師：ショーン・オニール師

(チャーチオブゴッド教団カリフォルニア州・ネバダ州監督)

テーマ：**ON FIRE** (エゼキエル書37章3節)

第60回 T P K F 大会 (T P K F 全体)

2024年8月13日(火)～15日(木)



講師：エドモンド・テオ師

インターナショナル・クリスチャン・アッセンブリー(ICA)主任牧師

会場：滋賀県希望が丘文化公園青年の城 滋賀県蒲生郡竜王町薬師 1178

事務局連絡先：tanpen2024@gmail.com (置田)

登録費：大人 1000 円、18 歳以下と学生の登録費は無料

申込み締切り：2024 年 7 月 1 日 ※詳細は案内書をご覧ください。

T P K F の素晴らしい交わりに感謝致します。今回 T P K F 大会では、久しぶりに兄弟姉妹と顔を合わせることが出来ます。一緒に神様を賛美し、礼拝できることは、なんと喜ばしいことでしょう。講師には、香港で目覚ましい神様の働きをされている I C A 主任牧師エドモンド・テオ師をお迎え致します。また I C A チームもご奉仕していただきます。すべての世代にとって祝福された大会になることを、私たちキリスト福音教会は確信しています。期待してご参加ください。

大会実行委員長 置田信也 (キリスト福音教会議長)

単立ペンテコステ教会フェローシップ諸教会

- 北広島自由キリスト教会 / 平川めぐみ教会 / 房総中央キリスト教会 / 大佐和キリスト教会 / 町田純福音教会 / 鶴見純福音教会
- 横浜フィラデルフィヤ教会 / 磯子フィラデルフィヤ教会 / 金沢フィラデルフィヤ教会 / 横須賀クリスチャンセンター
- 保土ヶ谷純福音教会神の愛チャペル / 大和あがないの丘キリスト教会 / 戸塚カルバリ純福音教会 / 栄シャローム福音教会 / 伊勢原聖書キリスト教会
- 秦野クリスチャンセンター / 北アルプスグローバルチャーチ白馬キリスト福音教会 / 南アルプスグローバルチャーチ小笠原純福音教会
- 甲府カルバリ純福音教会 / ハーベスト・チャーチ山梨 / 裾野純福音キリスト教会 / 御殿場純福音キリスト教会 / 富士純福音キリスト教会グレイスチャーチ
- いのちのパンの家 湘南 / 小松ベタニヤ福音教会 / ホープハウス / 福井自由キリスト教会 / プンキョウゴスペルセンター
- 松岡福音教会 / 丸岡福音キリスト教会 / 勝山自由キリスト教会 / The Lighthouse 749 (三国) / 武生自由キリスト教会
- グローリーチャーチ敦賀自由キリスト教会 / 金津福音キリスト教会 / 小浜キリスト福音教会 / 小浜キリスト福音教会三方伝道所 / 高富グレイスチャペル
- 岐阜純福音教会 / 岐阜純福音白鳥教会 / 岐阜ライフチャーチ / 美濃グレイスチャーチ / 本地ヶ原自由キリスト教会
- 瀬戸サレム教会 / グレイスインクライスト教会 (大阪キリスト福音教会名古屋伝道所) / 滋賀キリスト福音教会 / 守山キリスト福音教会
- 大津韓国福音教会 / 大津キリスト福音教会 / 田上キリスト教会 (大津キリスト福音教会伝道所) / 甲賀キリスト福音教会 / 水口キリスト福音教会
- 甲西キリスト福音教会 / 雲井キリスト福音教会 / 米原キリスト福音教会 / 綾部キリスト福音教会 / 亀岡ベタニヤ教会 / 京都キリスト福音教会
- 山科キリスト福音教会 / 深草キリスト福音教会 / 宇治キリストペンテコステ教会 / 木幡キリスト福音教会 / 大阪キリスト福音教会
- 須磨自由キリスト教会 / 神戸フィラデルフィヤ教会 / Life Share Christian Center / 南さつまキリスト福音教会

私たちの願いはすべての T P K F の信徒が 1 部ずつ持つことです。

ご意見、ご感想は次のメールアドレスにお願いします。pentecost@tpkf.org

T P K F の公式ホームページ <https://tpkf.org/>

